



Pressemitteilung Nr. 016/2023 – mit der Bitte um Veröffentlichung

Der Mängelmelder für die Stadt Taucha

Helfen Sie mit, Taucha noch schöner zu machen!

Sie haben Verunreinigungen, ein Schlagloch oder herrenlose Fahrräder im Stadtgebiet entdeckt und möchten dies möglichst schnell und unkompliziert dem richtigen Bearbeiter der Stadtverwaltung melden?

Teilen Sie uns ab sofort Ihr Anliegen über den Mängelmelder mit - egal ob mit dem PC oder vom mobilen Endgerät. Wir kümmern uns darum!

Und so funktioniert es:

1. Gehen Sie über unsere Webseite www.taucha.de/maengelmelder auf den Link zum Mängelmelder.
2. Klicken Sie dann auf den Button "Ihre Meldung". Es öffnet sich ein Formular.
3. Wählen Sie die Kategorie aus, welcher Sie Ihre Meldung zuordnen würden.
4. Wählen Sie einen möglichst genauen Punkt auf der Karte, wo der Mangel entdeckt wurde.
5. Teilen Sie uns Ihre Details per Betreff- und Nachrichtentext mit.
6. Anschließend können Sie auch noch ein Bild vom Mangel hochladen.
7. Nachdem Sie noch Ihre E-Mail-Adresse hinterlegt und die Datenschutzbedingungen akzeptiert haben, klicken Sie abschließend auf "Meldung absenden" um Ihre Eingaben abzusenden.

Ein Mitarbeiter wird sich schnellstmöglich der Bearbeitung Ihrer Meldung annehmen.

Hinweis: Wenn Sie sich registrieren und anmelden, können Sie Ihre Meldungen später hier und im persönlichen Bereich verwalten.

Den Status aller erstellter Meldungen können Sie auf der Karte der Portalstartseite nachverfolgen, sobald Bearbeitung und Freigabe des Falls stattgefunden haben.

Bitte beachten sie bei Ihrer Meldung auf Netiquette. Nicht sachdienliche Meldungen werden unbearbeitet geschlossen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung, Taucha noch schöner zu gestalten.